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生徒総会 
5 月 17 日の 1 時間目に行われた生徒総会へのご協力、ありがとうございました。生徒総

会は、各委員会の活動計画の発表、またクラス討議していただいた質問や提案に委員会が

回答することで、生徒会・委員会活動への理解を深められるようにする場です。みなさん

からの沢山のご質問とご提案により、生徒総会はより意味のあるものになったのではない

かと思います。これをきっかけに後期は委員会に入ろうと思っていただけたら幸いです。  

さて、生徒総会では取り上げることのできなかった質問や提案に対する回答は、右面と

裏面に記載してありますので、ぜひご覧ください。 

    

 

 

運動会スローガン決定！ 

With ～青空の下 広がる輪～ 
 

今年は、全校生徒にとったアンケートと、今年度の生徒会のスローガン「With 共に創

る港南の輪」のもと、つくりました。 

このスローガンには、運動会を通して地域の方々と港南中の輪を広げる、という意味が込

められています。アンケートのご協力、ありがとうございました。  



港南クリーン作戦のお知らせ 
実施日 

５月２７日    ７月２２日      ８月２６日 

９月２３日   １２月２３日  （平成３０年）３月２４日 

 

集合場所 

港南中ピロティー 

 

時間 

９時４５分集合   １０時～１１時 

 

服装 

体育着    ジャージ 

 

皆さんの参加をおまちしております。 

 

 

 

 

平成 29 年度 クラス討議内容・委員会回答  

委員

会 

質問/

提案 
クラス 内容 回答 

生徒

会 

質問 １C 
レクリエーションは具体的に何を

しますか。 

港南中に関するクイズ大会を予定してい

ます。レク大会を通して、港南中のことを

より知ってもらえればと思います。提案あ

りがとうございました。 
提案 ２C 

体力の差があるので、クイズな

どスポーツ以外のレクをしたい。 

質問 ３B 

7月の「生徒会役員選挙の準

備」とは、選挙管理委員会の仕

事ではないのですか。 

選挙の準備は生徒会ではなく、選挙管理

委員の活動内容になります。ご指摘あり

がとうございました。 

質問 ２B 
1年生に港南中に慣れてもらう

ための活動内容とは何か。 

委員会紹介や DASH港南での部活動紹

介、またそのポスター、あいさつ運動など

を行いました。 

提案 ２B 

1年生に慣れてもらうために、校

舎内でのあいさつを活発にさせ

たら良いと思います。 

生徒会朝礼での呼びかけを行います。 



２学年 

質問 ２A/２B 
事前学習の「準備」とは何です

か。 

６月の活動計画を確認しましたところ事前

学習“の”準備ではなく、事前学習“と”準

備を行うとなっています。ここでの準備と

は尾瀬夏季学園へ向けての班長などの係

り決めをしていくということです。 

質問 ２A/２C 
絆を深めるために学年レクを行

いたい。 

検討したいと思いますが、２年生は行事が

たくさんあります。運動会、尾瀬、都内巡

り、学芸発表会などを通してクラスの絆、

学年の絆を深めていきましょう。 

生活 

提案 ２A 
ロッカーに置いていけるものを

増やしたい 
★学年での対応になります。 

提案 ２C 
ロッカーに置いていけるもののリ

ストが欲しい 

提案 ２C 更衣室に消臭剤が欲しい。 
生活委員では決められないので、先生に

伝えました。 

質問 ２C 
議案書に書いてある内容以外

の活動はありますか。 

避難訓練の際の雑巾準備があります。ま

た、運動会では用具係があります。生活

委員は毎日活動があるので、これ以上は

ありません。 

保健

給食 

質問 2A/2B/E 
残菜調査はどのように行います

か。 

保健給食委員会で、食べ残しが多い/少

ないと予想される日をそれぞれ一日ずつ

選び、給食終了後の食器具ワゴン、食缶

をチェックします。残菜の量を計り、写真撮

影もします。 

質問 １C 
残菜調査はどのように活かされ

ますか。 

各学級の食べ残しや、食器具の返し方の

様子を調べ、これから改善していく課題や

その方法を考えます。ポスターや放送を通

して、結果を皆さんにお知らせします。 

質問 ３A/３B 栄養黒板とはなんですか。 

給食や栄養の情報を伝える黒板（という名

のホワイトボード）です。玄関の正面に、５

月から設置されました。毎日、保健給食委

員が新しい情報に更新しています。 

質問 ２B 
ハンカチ・ティッシュ・つめチェッ

クはいつ実施しますか。 

実施する前日に保健給食委員の方からク

ラスでアナウンスをします。また、職員室

前の委員会のホワイトボードに日にちを記

載します。 



質問

提案 
２B 

全校生徒が生活習慣を見直す

には、具体的にどのようなことを

するのですか。生活習慣を見直

すポスターを作成したらどうです

か。 

９月を生活習慣見直し月間とし、ポスター

を校内に掲示したいと思います。 

提案 ２C 
手洗いの呼びかけをしてほし

い。 

保健給食委員で実施することもできます

が、個人で手洗いする習慣を身につける

ようにしてください。 

提案 ３A 
季節に合った食べ物の紹介をし

てほしい。 

旬の食材の紹介は次の場所で行う予定で

す。  ①食育ニュース  ②栄養黒板  

③お昼の給食放送   ④給食新聞   

⑤給食室前などの掲示                   

ぜひ気を付けてチェックしてください。 

放送 

提案 ２B 
期末考査でもテスト対策放送を

して欲しい。 

1学期中間考査の対策放送を出来ずに申

し訳ありませんでした。期末考査から例年

通り実施していく予定です。 

提案 ２C 

先生誰でしょうクイズや、先生の

好きな曲を流すのはどうでしょう

か。 

7月に新企画を実施する予定なので、これ

から計画を練り実行していきたいと思いま

す。 

提案 ３B 
今日は何の日？を明るいニュー

スにしてほしい。 

なるべく明るいニュースを選んで放送して

いきます。 

質問 E 
リクエストしたい曲をレンタル CD

で持ってきてもいいですか。 
管理ができるのであれば OK   

図書 

質問 

提案 
１C 

どうやって図書室の利用者を増

やすのですか。読んだ冊数によ

って表彰があると、貸し出しが増

えるのではないでしょうか。 

①図書室の本を借りたことない人に声掛

けをする。                           

②学年で一番本を読んだ人を表彰して、し

おりを渡します。                                 

→６月末の貸出冊数で決定し、7月のライ

ブラリーニュースでも紹介します。 

提案 ２B 
貸し出し期間を延ばしてくださ

い。（３週間～１か月） 

貸出期間は今まで1週間だったところを、2

週間にしています。次に本を借りたい人も

いるので、これ以上は伸ばすことができま

せん。引き続き借りたい場合は、もう一度

返却手続きをしてから再度借りてくださ

い。 

 

 


